



El día más duro de mi vida

Esteban Chaves (1990, Orica-GreenEdge) es el nuevo líder del Giro de Italia, después de atacar en el Agnello y tras la caída en el descenso de Steven Kruijswijk. El colombiano, tercero en la meta de Risoul, cumple su sueño de vestir la maglia rosa, con Vincenzo Nibali, vencedor de la etapa a solo 44".

Chaves tenía el gesto cansado tras vestirse de rosa y celebrar su éxito en el podio. " Vaya día, fue un día muy difícil. Creo que ha sido el día más duro de mi carrera y a la vez el más importante porque al final logramos mantener la maglia rosa. Estoy muy feliz por ello", significaba el colombiano. "Es un día especial para mí, mi equipo y mi país".

El Orica ejecutó una táctica perfecta. Txurruka y Howson lanzaron a Chaves en el Agnello y su azote solo lo pudieron aguantar el líder Kruijswijk, Nibali y Valverde -el español cedía después. En el descenso, le esperaba Plaza para distanciar al holandés caído. "El trabajo del equipo fue fantástico, gracias a todo los chicos Plaza me espero y tiró como una máquina", decía orgulloso.

En la ascensión a Risoul, no podía seguir el ataque de Nibali a cinco kilómetros y regulaba para alcanzar su suelo rosa. "En la subida final traté de seguir a Nibali, pero hoy fue el más fuerte. Ahora tengo la maglia rosa y trataré de defenderla mañana", confirmaba. "Es un sueño tener esta maglia. Si le llevo a casa, será fantástico; si no, habré dado todo lo que tenía.

"Lamento la mala suerte de Kruijswijk. La verdad es que yo iba a rueda de Nibali e iba muy rápido", concluía.